



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>230 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>311</b>
Prix	<b>1 750 000 €</b>

# Trans-en-Provence

## Maison à vendre (83720)

Exceptionnel.... Extender immobilier vous présente ce somptueux domaine oleicole comprenant une bastide provençale et son bastidon et ses 66. 000m 2 de terres à quelques minutes des commodités sur trans en provence. Cette authentique propriété chargée d'histoire saura séduire les plus passionnés. Son emplacement est unique, proche des commerces, de la gare des arcs, des axes autoroutiers, sa situation est exceptionnelle, au calme absolu, enveloppé de forêts. Le domaine est parfaitement entretenu, la parcelle est plate, baigné de soleil, les 630 oliviers sont entretenus par un fermage. Edifié ...

*Exceptional.... Extender immobilier presents this sumptuous olive estate including a provencal bastide and its bastidon and its 66,000m 2 of land a few minutes from amenities on trans en provence. This authentic property steeped in history will appeal to the most passionate. Its location is unique, close to shops, les arcs station, motorways, its location is exceptional, in absolute calm, surrounded by forests. The estate is perfectly maintained, the plot is flat, bathed in sunlight, the 630 olive trees are maintained by rent. Built in 1850 then renovated, this authentic 180m2 country house ...*

## **EXTENDER IMMOBILIER**

29 boulevard André bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

